

# LAPORAN SUQUR

Suci dengan Qurban

1442 H  
2021

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah,

Seruni Foundation telah menerima titipan Hewan Qurban Bapak/Ibu/Sdr baik dalam bentuk hewan maupun dana.

Atas nama : Seluruh donatur Seruni Foundation

Kami selaku panitia pelaksana SUQUR 2021 Seruni Foundation mengucapkan terimakasih kepada para pequrban/donatur yang telah mempercayakan qurbannya kepada kami. Semoga Allah SWT menerima Ibadah qurbannya dan membalasnya dengan pahala yang berlipat serta kebaikan dan keberkahan tercurah limpah untuk kita semua.

Tak lupa teriring doa dari kami.

جَزَاكُمُ اللَّهُ خَيْرًا كَثِيرًا

“Semoga Allah SWT membalas segala pemberian harta yang telah diberikan Bapak/Ibu/Sdr dan memberkahkan harta yang tersisakan. Semoga Allah SWT menjadikan Bapak/Ibu/Sdr orang-orang yang bersih”. Aamiin Ya Robbal A'lamiin.

# HADIAHKAN QURBAN TERBAIKMU DI BUMI PELOSOK

qurban tahun 1442 H ini banyak sekali hikmahnya. Di masa sulit seperti ini ternyata masih banyak orang-orang baik yang mau mengulurkan tangan untuk membantu sesamanya yang membutuhkan. 1 pipiti daging dan paket sembako yang bisa jadi hanya untuk kebutuhan makan beberapa hari ke depan sudah sangat membahagiakan bagi para penerima manfaat SUQUR.



Menyalurkan hewan qurban & sembako untuk warga perkampungan pelosok, warga yang sulit merasakan nikmatnya daging qurban setiap tahun, warga dengan mata pencaharian masyarakat buruh tani, buruh kasar, serabutan, pedagang kecil, kuli bangunan, tukang kebun, dan kuli ternak.



# HADIAHKAN QURBAN TERBAIKMU DI BUMI PELOSOK

Alhamdulillah kegiatan Pendistribusian ini ada di 7 titik penyembelihan dengan 26 titik pembagian dan telah diterima sebanyak 2.934 Pipiti daging qurban untuk warga pelosok yang ada di 4 (empat) Kabupaten/Kota di Jawa Barat diantaranya adalah Kabupaten Bandung, Kabupaten Bandung Barat, Kabupaten Cianjur, dan Kabupaten Sukabumi. Qurban berjalan lancar, aman dan diterima dengan penuh suka cita oleh para penerima manfaat.



Alhamdulillah kegiatan pendistribusian daging qurban dan pembagian paket sembako untuk wilayah pelosok di Jawa Barat berjalan lancar, aman dan diterima dengan penuh rasa syukur oleh para penerima manfaat.

Semoga ibadah qurban dan sedekah terbaik para donatur Seruni diterima Allah SWT dan semakin meningkatkan keikhlasan dalam berbagi antar sesama. Kesehatan dan keberkahan semoga senantiasa tercurah limpah untuk kita semua. Aamiin Allahumma Aamiin.

Suci dengan qurban bersama Seruni Foundation

# TETAP BERBAGI SEMBAKO



Meski menghadapi pandemi yang sedang melonjak naik. Kegiatan berbagi paket sembako saat kegiatan SUQUR 1442 Hijriyah tetap tersalurkan, Alhamdulillah sudah terdistribusi sebanyak 299 paket untuk warga kampung di 7 titik tanah pelosok. Barakallah donatur yang telah menitipkan sedekah terbaiknya. Semoga berkah dan karunia Allah SWT senantiasa tercurah untuk pemberi dan penerima manfaat dalam kegiatan ini.

Jazaakumullahu khairan katsiron.



## GAMBARAN PROFIL WILAYAH PENERIMA MANFAAT DI PELOSOK

### Desa Bantar Kalong , Kabupaten Sukabumi

Desa Bantar Kalong merupakan salah satu desa yang berada di Kecamatan Warung Kiara, Kabupaten Sukabumi. Berdasarkan hasil survey wilayah ini adalah sebagian besar masyarakat setempat adalah buruh kasar, buruh lepas, buruh tani. Buruh kasar dan lepas adalah buruh pekerja serabutan menjadi kuli bangunan, tukang kebun, kuli ternak sesuai dengan kebutuhan pemiliknya. Akses jalan pun terjal dan sinyal operator pun susah di jangkau, institusi pendidikan juga sangat jauh dari pemukiman warga, serta tidak ada layanan transportasi umum selain ojeg.



Kampung-kampung dihubungkan dengan jalan-jalan yang cukup terjal, jalanan masih babatuan dan tanah, maka akan licin susah dilalui kendaraan jika turun hujan. Akses distribusi hewan qurban cukup menantang untuk kami lewati. perkampungan pelosok yang terisolir jauh dari perkotaan. Warganya sangat jarang mengkonsumsi daging, pelaksanaan qurbanpun tidak setiap tahun ada, bahkan baru kali ini mereka bisa menyembelih sapi disana.



## Desa Cililin, Kabupaten Bandung

Warga kampung di Desa Cililin dengan penghasilan kurang dari Rp 1.000.000 dalam sebulan sulit untuk warganya mengadakan kegiatan qurban yang mendukung karena kebutuhan hidup sehari-haripun belum cukup memenuhi. warganya sangat jarang mengkonsumsi daging.



## Desa Ciherang, Kabupaten Bandung

Tidak berbeda dengan kampung-kampung di wilayah Desa Cililin. Desa Ciherang terletak di Kecamatan Nagreg kabupaten Bandung, merupakan salah satu titik tepat kegiatan Suqur dilaksanakan. Berdasarkan survey tim Seruni Foundation, diketahui Banyak warganya adalah pekerja buruh tani, buruh harian lepas, buruh pekerja serabutan, kuli bangunan dan pedagang surpet (kasur karpet) keliling. Kampung Cibural adalah tempat qurban yang mewakili kampung lain yang mencakup Desa Ciherang. Wilayah pelosok ini memiliki perkampungan yang jarang mendapatkan atau mengkonsumsi daging qurban, maka dari itu tak tentu penghasilannya untuk mereka melaksanakan qurban di daerahnya, serta banyak ditemukan dari mereka keluarga dhuafa, anak yatim piatu, lansia yang sudah jompo tidak bisa produktif apalagi untuk bekerja mereka sudah tidak kuat lagi.



# JUMLAH PENERIMA MANFAAT

*Hatur nuhun kangge donatur Yayasan Seruni Foundation atos Qurban di kampung ema ieu. Mugia janten Barokah kangge ema tur kangge sadaya nu nampina sareng nu masihana. Alhamdulillah janten manfaat kangge emak sareng keluarga, Jazakumullah Khairan Katsiran Mugia kasaean para donatur ditampi ku Allah Subhanahu Wa Ta'ala. Kebarokahan Sareng kabingahan aya dina unggal jalan urang didunia sinareng akhirat engke. Barakallah Sukses terus nya, Ema bingah pisan menang daging sareng sembako ti Yayasan Seruni Foundation".*



Terjemahan :

Terimakasih banyak untuk para donatur Seruni Foundation yang sudah berqurban di kampung saya ini. Semoga menjadi berkah untuk ema yang menerima dan semuanya serta bagi semua yang memberinya. Alhamdulillah bermanfaat bagi ema dan keluarga, Jazakumullah Khairan Katsiran Semoga segala kebaikan ada di setiap perjalanan kita semua baik di dunia hingga di akhirat kelak. Barakallah sukses terus ya... Emak bahagia banget dapet daging dan sembako dari yayasan Seruni Foundation.

**Nama : Ibu Aam**

**Usia : 68 tahun**

Alhamdulillah kegiatan SUQUR 1442 H berjalan dengan hidmat penuh rasa suka cita, total penerima manfaat sebanyak 2.934 KK dari 26 titik penyaluran yang dilaksanakan pada tanggal 20-23 Agustus 2021 (10-13 Dzulhijjah) 1442 H. Semoga kegiatan SUQUR tahun depan bisa membantu penerima manfaat lebih luas dan lebih banyak, Aamiin Yarobbal'amin